

美萩野 女子ニュースレター

輝く時間が、ここにある。なりたい自分が、ここで見つかる。

news

letter

2023年10月号



トピックス1

topics

2023年美萩野女子ライフが完成しました!



在校生に学校生活の思いを語ってもらいました!

2024年入学生向けの学校案内(パンフレット)はご覧いただけましたか?本校のリアルな様子をお伝えできるものに仕上がっています。学校案内には収まりきれない本校の様子や在校生の思いもありますので、今年も「美萩野女子ライフ」を作成しました。お手元に届きましたら、読んでみてください!



<社会担当>
山田 結佳

トピックス2

topics

各科の授業を体験!

第2回オープンスクールが行われました! ☆

9/9(土)に第2回オープンスクールを開催しました。今回は、普通科・商業科・看護科の特色をより深く知ってもらうため、各科の体験授業をメインとした内容でした。多くの中学生・保護者の皆さんにご参加いただきました。次回11/11(土)が今年最後のオープンスクールになります。受験に向けての不安や疑問を解消してもらうためのプログラムを用意して皆さまをお待ちしています。



トピックス3

topics

華道部、4位入賞しました!

華道部が「花の甲子園 九州北大会」に出場!!

9/9(土)に開催された今大会で、4位に入賞することができました。地区大会のテーマは「伝統」で、部員たちは小倉織など「北九州の伝統」を題材に作品を制作しました。30分という短い時間で、真剣に花と向き合い、ベストを尽くしていました。春から大会に向けて稽古を重ねてきた部員たちは、入賞を心から喜んでいました。



from student

在学中の
メッセージまつ どう
松堂 さくらさん商業科 2年
(苅田中学校出身)

商業高校出身の伯母に憧れ、様々な資格を取得したいと思い、美萩野女子に入学しました。最初は不安もありましたが、先生方のサポートのおかげで全商の検定だけでなく、漢字検定2級や実用英検準2級にも合格できました。今は、自分の叶えたい夢を実現するために、毎日勉強を頑張っています。

from teacher

先生からの
メッセージてら さき よし かず
寺崎 祥一 先生

商業科主任



商業科での勉強は、高校入学して初めて学習するものなので、みんなが同じスタートラインです。時間をかけて丁寧にバランスのとれた指導を心がけています。さまざまな資格の取得や研修を通して、自分のスキルやモチベーションを高めていくサポートができればと思っています。

普通科ニュース



普通科は、1年次よりNIE (Newspaper In Education) 教育に力を入れています。本科では週に一度、社会課題などの新聞記事を読み、自分の意見を論理的に述べる練習に取り組んでいます。その成果を発揮するため、生徒たちが特に疑問に感じた社会課題について400字程度で意見をまとめ、西日本新聞社の「こだま」に寄稿しています。昨年度は8名の生徒が西日本新聞に掲載されました。

今年も7月の下旬に寄稿を行い、2名の生徒が掲載されています。その中で、3年1組川尻花音子さん(曾根中)の記事を紹介いたします。

生
（北九州市小倉北区・高校）

良質の睡眠へ
まず意識改革

川尻花音子 | 18

あなたは睡眠時間を十分確保できますか。私は十分ではありません。毎日、部活動が遅くまであり、帰宅後も宿題や受験勉強によつて就寝が遅くなっているからです。級友の多くも同様に寝不足です。この問題は大人にも当てはまります。残業や育児、介護などによって睡眠時間が削られている人も増えています。良質の睡眠を取ることで生活習慣病のリスク低下や勉学や仕事に集中できるため登校時間変更など、生活の質(QOL)を向上させることができます。ですが、まずは自分自身の意識を変えることが重要であります。娱乐を通して気持ちをリフレッシュすることは大切ですが、スマートフォンやテレビを見過ぎず、やりきことを優先して早めに取組むべきだと思います。

このような取り組みを通して、正解のない未来を生き抜くために、確かな言語能力や社会課題をとらえる力を養っています。

商業科ニュース



毎年実施されている『小倉城竹あかり』。今年は10/27(金)～29(日)、11/2(木)～5(日)に開催されます。本校生徒も灯籠の設置や取り付け作業のボランティアに参加を予定しております。また、昨年は竹あかりで使用し残った竹で、「ふろしきぱっちん」という商品を開発し、北九州をPRしたオリジナルの風呂敷と一緒に販売しました。今年も先輩達の思いを受け継ぎ、昨年よりも増産を目指し制作に入っています。

また、新商品の開発にも乗り出し、今年はプランターとコースターも作成中です。たくさんの方々に喜んでもらえるよう、しっかりした物を作り上げたいと思っております。是非、『小倉城竹あかり』にご来場ください。お待ちしております。

看護科ニュース

6月から実施の看護科3年生の臨地実習が終了し、9/19(火)実習終了式を終えることができました。実習生代表2名が臨地実習を振り返り“学習の学び”を報告しました。実習では、大変なことも沢山ありましたが、患者さんからいただいた「ありがとう」の言葉が素直にうれしく、頑張る元気の源になりました。また、同じ志を持つ同級生の存在は大きく、グループでわからないことは一緒に考え調べたり、悩みを相談したり、互いに励まし支え合いながら実習を乗り越えていくことができました。グループメンバーとの結束力がより高まっていたように思います。

実習の締めくくりの“振り返り発表”では、臨地実習で学んだことを、グループ間でまとめ、発表しました。司会進行やタイムキーパーなど、企画から運営まですべて生徒たちの手で行い、「どんな内容にしようか。こんな風にまとめようか。」と各自で意見を出し合って資料や原稿を作成することができて、みんな堂々とした態度で、立派に発表ができました。

病院での臨地実習を終え、看護をめざすものとして、人として磨きをかけ、さらに成長した姿は微笑ましい限りです。

